



AMBASSADE DE FRANCE
AU DANEMARK

Copenhague, le 29 janvier 2014

L'Ambassadeur

Cher M. Jørgen Rossen,

Vous avez bien voulu me faire part de votre idée d'International Student City of Copenhagen (ISCC). J'ai été extrêmement touché de l'intérêt que vous portiez à un exemple français, la Cité Internationale Universitaire de Paris, qui vous sert d'inspiration pour ce projet. J'ai plaisir à en avoir discuté avec vous tant j'estime que la jeunesse a beaucoup à apporter au monde de demain.

Dans les années 1920, les autorités françaises avaient voulu consolider le rayonnement culturel de la France, en permettant aux nouvelles générations du monde entier d'apprendre à se connaître, à se comprendre et à se respecter en vivant ensemble au sein de la Cité Internationale Universitaire de Paris. Je suis enthousiasmé à l'idée de voir une idée similaire un jour peut-être se concrétiser à Copenhague.

Les difficultés à se loger dans la capitale danoise sont indéniables et empêchent une transition en douceur vers leur pays d'accueil pour les nombreux étudiants avides de nouvelles expériences qui arrivent chaque année sur les bancs de vos universités. Outre des chambres, le projet de cité promettrait de fournir des équipements sportifs, des manifestations culturelles, des restaurants et des librairies pour agrémenter le séjour des étudiants et faciliter ainsi les lieux de rencontre entre nationalités et entre cultures. Je ne peux que m'en réjouir. Je suis également très sensible à votre souci de favoriser la mixité au sein de la cité car je considère que c'est une des pierres angulaires du projet.

L'Ambassade de France souhaite un franc succès à cette idée de cité universitaire internationale à Copenhague et suivra avec attention les développements futurs permettant de faire de ce projet une réalité. Je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de ma considération distinguée.

François Zimeray